

BIENTOT 20 ANS...

Il y aura bientôt 20 ans, le 8 Novembre 1974, paraissait la première lettre circulaire. Des feuilles dactylographiées, jaunies par le temps, sont les premiers témoins d'un projet d'organisation, de rencontre des descendants des trois familles de GRENIER, de ROBERT, de VERBIZIER attachés au pays depuis le XVIème siècle.

A l'origine le livre de Mme Planchon de Robert Garils : " Les Gentilshommes Verriers" retraçant leur histoire commune, détermine les quatre signataires de cette première lettre : Emile de Grenier, le Pasteur André de Robert, Jane Sivadon et Docteur André de Verbizier. Une enquête est faite auprès des cousins connus portant encore le nom, ou dont les mères portaient le patronyme d'une des trois familles. Le succès remporté dépasse toute espérance.

210 personnes dont les motivations de se retrouver ou de mieux se connaître, répondent à un besoin affectif de retrouver leurs racines à travers les souvenirs liés à l'Ariège.

Une circulaire après l'autre, se succédant à intervalles réguliers, nous arrivons enfin aux prémices de notre Réveillée actuelle dans le numéro 11 du mois d'Avril 1976. Un groupe si important, tout à la joie de se retrouver, de resserrer les liens d'union quelle que soit la diversité de ses membres, nécessite un cadre structurel malgré ses contingences.

De nombreuses suggestions et propositions faites sont encore d'actualité et portées à nos ordres du jour actuellement, comme l'installation d'un artisan souffleur de verre dans la région. Les journées du 22, 23 et 24 Août 1975 laissent un souvenir merveilleux. Pour les organisateurs ce fut une prise de conscience des réalités de notre grande famille, de ses ressources et des problèmes que pose une telle entreprise.

Hervé de RIOLS de FONCLARE